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ATA DA ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA – 18/03/2017 
 

Aos dezoito dias do mês de março de dois mil e dezessete, no Plenário da Câmara de 
Vereadores de Gravataí/RS, reuniram-se para Assembleia Geral Ordinária os associados da 
Associação dos Adquirentes do Residencial Jardins do Shopping, conforme lista de presença 
assinada pelos presentes, para deliberarem sobre a seguinte ordem do dia: a) Informações 
sobre as atividades da Diretoria; b) Atualização de atividades Assessoria Jurídica; c) Prestação 
de Contas; d) Tratativas referente ao Laudo Técnico para a conclusão da obra; e) Breve 
apresentação aos associados de projeto de energia elétrica sustentável para o 
empreendimento;  f) Eleição de nova diretoria, atendendo assim  o previsto no Estatuto; g) 
Abertura de espaço para novo presidente eleito; h) Abertura de espaço para associados. A 
reunião iniciou-se às 14h, em segunda e última chamada, tendo como Presidente de mesa o 
Sr. Antônio Ubiratan Benites Moraes, também Presidente da Associação e como secretária a 
Sra. Daniela Silva da Silva, também Conselheira da Associação. O Presidente fez a abertura da 
reunião, ao lado do Vice Presidente Marcos Cesário do Amaral, e conselheiros Anderson 
Marques da Silveira, Marcelo Rodrigues dos Santos e Daniela Silva da Silva, agradecendo a 
presença de todos, inclusive dos profissionais que prestam serviço à Associação: Dr. Rafael 
Paiva Nunes e Dra. Daniela Filter Friedrich, da Paiva Nunes Advogados; Contador Domicirio 
Almir Vitorino; Eng.º Luciano Maia e Eng.º Éverton Gehrke,da Gestão Engenharia de Obras. O 
Presidente fez a leitura da ordem do dia, esclarecendo a alteração na ordem dos trabalhos, a 
fim de otimizar as apresentações, sem prolongar demasiadamente o tempo de reunião. c) 
Prestação de Contas: foi realizada a prestação de contas, pelo contador Domicirio Almir 
Vitorino,através da apresentação das planilhas, com a colaboração do Presidente da 
Associação, o qual demonstrou, através de gráficos, a prestação de contas do 1º trimestre de 
dois mil e dezessete, de forma desmembrada, item por item,seguida de esclarecimentos e 
considerações à respeito do índice de inadimplência, e da expectativa para o próximo 
trimestre. Não houve contestação, por parte dos associados, que concordaram com a 
apresentação, aprovando as contas por unanimidade; d) Tratativas referente ao Laudo Técnico 
para a conclusão da obra: foi apresentado o Parecer Técnico, pelos Eng.ºs Luciano Maia e 
Éverton Gehrke, onde foram abordados os seguintes itens: Laudo de Patologias,  Análise do 
Relatório de Acompanhamento do Empreendimento (RAE) – Percentual executado x pago pelo 
agente financeiro e Orçamento de custos para o término da obra. Do Laudo de Patologias, 
foram feitas as seguintes observações e recomendações, pertinentes ao início da obra: Revisão 
das tubulações das instalações (Elétricas, Hidrosanitárias e de Incêndio), detectando possíveis 
obstruções e entupimentos; Monitoramento das fissuras existentes nas lajes dos pavimentos 
para, em caso de evolução, proceder as correções necessárias; Atualização e validação dos 
projetos – Arquitetônicos, PPCI e demais complementares; Limpeza da obra, remoção de caliça 
e descarte de materiais que deterioraram com o tempo, através de Plano de Gestão de 
Resíduos Sólidos da Construção Civil – PGRSCC, elaborado por profissional especializado. Foi 
recomendada atenção especial e imediata ao armazenamento das peças dos elevadores, 
armazenados na obra, conforme orientação do fornecedor, a empresa Atlas Schindler, é 
necessário que se proceda com a separação, classificação e revisão dos itens armazenados. Os 
eng.ºs procederam com os esclarecimentos, conforme a solicitação dos associados. Não houve 
contestação, por parte dos associados, que concordaram e aprovaram o Parecer Técnico dos 
Engenheiros, por unanimidade; e) Breve apresentação aos associados de projeto de energia 
elétrica sustentável para o empreendimento: realizada uma breve apresentação da empresa 
SSEB – Solução em Sistema Energia, pelos associados Débora e Carlos, que apresentaram o 
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esboço do projeto para o empreendimento Jardins do Shopping, demonstrando através de 
tabelas comparativas a relação de custo/benefício, e se colocaram à disposição dos associados 
e da diretoria para maiores informações e esclarecimentos à respeito desta tecnologia, 
havendo interesse por parte da Associação no estudo e implementação deste projeto; b) 
Atualização de atividades Assessoria Jurídica: foram informadas as atividades de Assessoria 
Jurídicada Paiva Nunes Advocacia, e realizados esclarecimentos à respeito do trabalho 
desenvolvido, pelo Dr. Rafael Paiva Nunes, que demonstrou a atuação jurídica da empresa, 
através de uma lista resumida das ações movidas em nome da Associação. Debatidas as 
questões envolvidas na falência da Magazine Incorporações, empresa que faz parte do 
M.Grupo, e o reflexo desta nas ações da Associação e na atuação jurídica da Paiva Nunes 
Advocacia, resultando em ações paralelas, tanto no âmbito administrativo quanto judicial. O 
Dr Rafael informou a decisão da Paiva Nunes Advocacia de contratação de um profissional 
para cuidar exclusivamente destas questões, e abordou a expectativa em torno destas ações; 
f) Eleição de nova diretoria, atendendo assim o previsto no Estatuto: após todas as 
apresentações, foi dado início à eleição para nova diretoria, sendo aberto o espaço para 
apresentação das novas chapas. Como não ocorreu formação de chapa, foi dado espaçopara a 
manifestação de associados interessados em participar da diretoria. Diante da manifestação 
de alguns associados que demonstraram interesse na permanência da diretoria, o Presidente 
da Associação abordou todas as questões que envolvem este compromisso, relatando algumas 
das dificuldades encontradas, e demandas que ainda precisam ser desenvolvidas, solicitando 
aos associados uma maior participação e interesse nas atividades desenvolvidas, inclusive 
pensando na próxima eleição, prevista para dezembro de 2017, conforme previsto no 
Estatuto. Prosseguiu-se com a votação à favor da permanência ou não da diretoria, da qual foi 
decidida, por unanimidade, reeleição dos membros da diretoria, a saber: Presidente – Antônio 
Ubiratan Benites Moraes; Vice-Presidente – Marcos Cesário do Amaral; 1º Conselheiro – 
Daniela Silva da Silva; 2º Conselheiro – Marcelos Rodrigues dos Santos; 3º Conselheiro 
– Anderson Marques da Silveira, que, após declarados reeleitos, foram, neste ato, 
empossados e legitimados a exercerem as funções até 05/12/2017; g) Abertura de 
espaço para novo presidente eleito: os membros da diretoria receberam os 
agradecimentos e reconhecimento por parte dos associados presentes, agradecendo, 
também, pela confiança depositada e reafirmada na reeleição dos mesmos; h) Abertura 
de espaço para associados: realizada manifestação por parte de um associado, o qual fez 
considerações, elogios e agradecimentos à respeito do trabalho desenvolvido pelos membros 
da diretoria da Associação, a qual foi aclamada e aplaudida pelos demais. Às 16h, nada mais 
tendo a tratar ou deliberar, o Presidente deu por encerrada a Assembléia, da qual foi lavrada a 
presente ata para que se cumpra seus efeitos legais.  Gravataí, dezoito de março de dois mil e 
dezessete. 
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